

学校教育目標  
「自ら考え  
共に輝く」

# 共に輝く

学校だより No. 10

2023年(令和5年)9月26日

福山市立旭丘小学校

## 「生きる力」を育む多様な体験を通して!

～ 視野を広げ、夢に出会う本物との出会い ～



9月も下旬になり、虫の声も心地よく響き、ようやく秋らしさを感じられるようになりました。先日の「旭丘学区創立50周年ふれあい運動会」へのご参加、ありがとうございました。学校教育活動では、子ども達の「生きる力」を育むために、地域の方と触れ合う、専門的な知識や技能をもったプロと呼ばれる方から学ぶ、実際に見学するなどの体験を重視しています。プロから学ぶ子ども達の体験学習の様子を紹介します。

### 第2回校内メディカルラリー



役割分担をしながらの心肺蘇生



素早い止血によるけが人救助



学校医の岩間先生によるアドバイス



東消防署の方による心肺蘇生の実演

### ～ 子ども達の安心・安全を支える見守り隊 ～

10月から、毎週水曜日はPTA役員の方々が中心になり、児童の下校を見守ってくださいます。現在、人出不足です。月に1回でもご都合のつく方は、「まちづくりサポートセンター」に登録して、見守り活動にご協力いただくと助かります。

## 夢や可能性を広げる～本物との出会いを通して～

今年度も、5年生が「リーデンローズ音楽宅配便」としてプロの演奏家による演奏を聴かせていただきました。ベラ・ルーチェのお二人からは、好きなことに打ち込む生き方の素晴らしさも学ぶことができました。

また、3年生以上の学年は、体育科の特別非常勤講師、宇野先生に跳び箱運動やマット運動を教えていただき、1時間の授業であっという間に上達していました。

このような、プロとの出会いを通して、子ども達の夢や希望、可能性がさらに広がることを期待しています。

### リーデンローズ音楽宅配便



- ☆ 二人で連弾をしていて、とてもすごいなと思いました。曲の強弱がとくに素敵でした。
- ☆ 息もぴったりで、すごく楽しい時間でした。私も何かに一生けん命ちょうせんしたいです。
- ☆ 私もしてみたいことがあるので、お二人のようにがんばりたいです。

### 宇野先生による体育特別授業



- ☆ 初めはうまくできなかったけど、練習したらできるようになってうれしかったです。
- ☆ 宇野先生のアドバイスでやる気が出て、もっとやってみようと思いました。
- ☆ 6年生は、今回、台上前転が全員できました。6年間教えていただいた成果です!

※ 子ども達の学校での様子を本校ホームページに掲載し、日々更新しています。ぜひ、ご覧ください。